



Vom 23. bis 25. Februar 2018 findet in Friedrichshafen die 8. Auflage der Fruchtwelt Bodensee statt. Dieses Mal werden 381 Aussteller aus 13 Ländern vertreten sein.

Anmoderation:

Vom 23. bis 25. Februar 2018 findet in Friedrichshafen die 8. Auflage der Fruchtwelt Bodensee statt. Dieses Mal werden 381 Aussteller aus 13 Ländern vertreten sein. Bettina Hoffmann berichtet.

Die Fruchtwelt Bodensee ist ein internationaler Treffpunkt für Obsterzeuger, Landwirte und Brenner aus ganz Europa. Die Schwerpunkte der Messe reichen von Obstbau und Pflanzenschutz über Brennereiwesen, Erntemaschinen und Baumschulen bis hin zu Energie, Forstwirtschaft, Agrartechnik, Kultur und Direktvermarktung. Auch das Thema Klimawandel spielt eine große Rolle auf der Messe, denn das vergangene Jahr bedeutete für fast alle Betriebe in der Region eine wirtschaftliche Katastrophe. Frost hatte enorme Schäden an den Obstkulturen angerichtet und die Apfelernte auf ein Drittel dezimiert.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen